

The Fab South

Die Concert Band mit dem Groove Spirit

Fünf Musikenthusiasten begeistern ihr Publikum!
Konzerte mit Songs aus unterschiedlichen Genres, außergewöhnliche Stücke, mit viel Gefühl und so mancher Lebensweisheit, interpretieren sie mit viel Hingabe, stimmungsvoll und virtuos. Die Spielfreude der **FAB's** bringt jeden Song zum Grooven!

Mit Schlagzeug, Bass, Gitarre, Keyboards, Saxofon und mehrfach besetztem Gesang bleibt das Programm immer abwechslungsreich und spannend. Während **Joachim Bork (Drums)** und **Roland Engler (Bass)** für die groovende Basis sorgen, liefern **Frank Krämer (Gitarre)** und **Helmut Nothum (Hammond-Orgel/Pianos)** nicht nur die Harmonien, sondern auch so manches bemerkenswerte Solo. **Michael Schab**, der allein schon mit seinen vier Saxophonen vom Bariton, Tenor, Alt bis zum Sopran auf der Bühne ein „Hingucker“ ist, steuert mit seinen Instrumenten ebenfalls großartige Soli bei. Last not least geben Roland, Joachim und Frank der Band mit ihren Stimmen die ganz besondere Note.

The Fab South bieten ein außergewöhnliches Konzertereignis, das sich wohltuend vom gängigen Mainstream unterscheidet.